



Regierungsratsbeschluss vom 17. Oktober 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds,
Sammelantrag

P171458

1. Der Regierungsrat bewilligt gemäss § 2 sowie §§ 3 und 4 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 für folgende Projekte Beiträge von insgesamt Fr. 90'000:
 - Cembalokonzerte im Januar und März 2018 im Bischofshof, CIS Cembalomusik in der Stadt Basel, Fr. 10'000.
 - Konzert «The King's Christmas» mit dem Trompeten Ensemble Berlin, Dezember 2017 Martinskirche, Kammermusik um halb acht, Fr. 10'000.
 - Regionale 18, Winter 2017/18, verschiedene Ausstellungsorte in der Region, Organisation der Regionale, Fr. 10'000.
 - Theaterproduktion «Weihnachten auf dem Balkon» von Gilles Dyrek, Oktober bis Dezember 2017, Kammertheater Riehen, Fr. 10'000.
 - Konzerte «Begegnung mit Musik im Kleinen Klingental», Januar und Mai 2018, Netzwerk Kammermusik, Fr. 8'000.
 - «Woche der Religionen», November 2018, Iras Cotis, Interreligiöse Arbeitsgemeinschaft in der Schweiz, Fr. 8'000.
 - Publikation «Anna Amadio: Liebe Farbe / Dear Color», März 2018, Kunst(Zeug)Haus, *Druckkostenbeitrag*, Fr. 7'000.
 - Konzert «In Paradisum», November 2017, Peterskirche, Kantorei St. Peter Basel, Fr. 6'000.
 - Kinderfilmreihe «Die Zauberlaterne», Oktober 2017 bis Juni 2018, Kino Pathé, Verein Die Zauberlaterne Basel, Fr. 6'000.
 - Publikation «Einstehen für 'entartete Kunst'. Die Basler Ankäufe von 1939/40», Herbst 2017, Verlag NZZ Libro, Fr. 5'000.
 - Nachwuchs-Projekt Kult.Jugend, 2018, Kult.Kino AG, 4'000 Franken.
 - Tütenprojekt «Häusliche Gewalt kommt bei uns nicht in die Tüte», November 2017, Stiftung Frauenhaus beider Basel, Fr. 2'000, *einmalig*.
 - Konzert «ex tenebrae... ad astras», November 2017, Verein für historisches Tanztheater Basel, Fr. 2'000.

- Publikation «De la crosse à la croix. L'ancien Évêché de Bâle devient suisse (Congrès de Vienne – 1815)», Winter 2017/2018, Fondation des Archives de l'ancien Evêché de Bâle, *Druckkostenbeitrag*, Fr. 1'500.
- Veranstaltung «Ankunft Friedenslicht in Basel», Dezember 2017, Münsterplatz, Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen beider Basel, Fr. 500.

